



## **SECRETARIA DE TURISMO Y CULTURA**

**CAMPOS SÁNCHEZ DANIEL**

**CARGO: SUBDIRECTOR WEB Y CONTENIDOS MULTIMEDIA**

**GRADO MÁXIMO DE ESTUDIOS: LICENCIATURA**

**CÉDULA: 6493580**

**Fecha de nombramiento: 01/02/2023**

**Fecha de ingreso a gobierno: 01/10/2014**

### **INFORMACIÓN OFICIAL**

Domicilio oficial: Calle Miguel Hidalgo No. 239, Int. s/n, Col. Centro, Cuernavaca. C.P. 62000

Horario de atención: 09:00-17:00

Teléfono(s): 7774609071

Correo electrónico:

### **HISTORIAL LABORAL**

Instituto Morelense de Radio y Televisión (Presencial)

Subdirector Web y Contenidos Multimedia, febrero 2023 - Presente

En mi puesto actual, desempeño un rol de liderazgo en la gestión de la presencia digital de la institución, abarcando la actualización completa de todas las plataformas digitales, que incluyen [rtvmorelos.mx](http://rtvmorelos.mx), [canalquince.mx](http://canalquince.mx), [universal1029.mx](http://universal1029.mx) y [rtvnoticiasmorelos.mx](http://rtvnoticiasmorelos.mx). Mi responsabilidad se extiende desde la coordinación, supervisión del desarrollo y programación, hasta el diseño, la carga de contenidos y la gestión de las redes sociales en cada una de estas plataformas. Además, desarrollo la intranet, que fortalece la comunicación interna y alberga sistemas específicos, como la gestión de bienes y del parque vehicular. También implemento sistemas de carga de archivos en la nube para garantizar la transparencia, y estoy trabajando en la planificación y ejecución de otros sistemas que mejorarán aún más el control interno en la institución.

-----  
Instituto Morelense de Radio y Televisión (Presencial)

Productor en internet (Programador web), Octubre 2013 - Enero 2023

En mi rol previo como programador web en IMRyT, estuve a cargo del desarrollo, mantenimiento y contenido de la página oficial del Instituto ([imryt.org](http://imryt.org)), [radial314.com](http://radial314.com), la Intranet (versión 1.0) y las aplicaciones móviles para plataformas Android e IOS. Además, desempeñé un papel fundamental como consultor Drupal, realizando programación y optimización de motores de búsqueda (SEO) para portales gubernamentales del Estado de Morelos, tales como

[morelos.gob.mx](http://morelos.gob.mx),  
[dif.morelos.gob.mx](http://dif.morelos.gob.mx),  
[cultura.morelos.gob.mx](http://cultura.morelos.gob.mx),  
[fidecomp.morelos.gob.mx](http://fidecomp.morelos.gob.mx) y [morelosterritoriodepaz.org.mx](http://morelosterritoriodepaz.org.mx).

-----  
Federación Mexicana de Karate (Remoto)

Webmaster, Enero 2020 - Diciembre 2022

En mi rol como Web Master en la Federación Mexicana de Karate, lideré el desarrollo del sitio web <https://femeka.com.mx/>, considerando las necesidades específicas de una federación nacional de karate. El proyecto incluyó módulos dedicados a la federación, asociaciones estatales, jueces y atletas. Implementé un sistema web altamente complejo que satisface las exigencias del karate en México, abarcando aspectos como los registros únicos de afiliación (RENADES), la creación de torneos con módulos de evaluación de atletas y una representación visual del

progreso en una gráfica jerárquica. Además, gestioné las calificaciones de jueces, lo que condujo a la creación de un ranking nacional de todos los atletas, lo que permite una administración más efectiva y un seguimiento detallado de la comunidad del karate en México.

-----  
Rock 101 (Remoto)  
Webmaster, Abril 2015 - Enero 2021

Como Webmaster en Rock 101 (rock101online.mx), fui responsable de una serie de tareas clave. Diseñé y programé el sitio web rock101online.mx para brindar a los usuarios una experiencia atractiva y funcional. También desarrollé la aplicación Rock 101 para plataformas Android e IOS, asegurando un acceso óptimo al contenido de la estación en dispositivos móviles. Además, gestioné con éxito campañas publicitarias en Facebook y Google AdWords para promover la estación y ampliar nuestra audiencia de manera efectiva.

-----  
UAEM, Universidad Autónoma del Estado de Morelos (Presencial)  
Programador web, Enero 2013 - Septiembre 2013

Mi experiencia en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) implicó la programación del portal institucional de la universidad, uaem.mx, utilizando Drupal para ofrecer una experiencia web eficiente y completa para la comunidad universitaria y el público en general. Además, desarrollé un sistema específico para evaluar los programas de posgrado de la universidad, que se encuentra en pnp.c.uaem.mx. Esta herramienta facilitó la gestión y evaluación de los posgrados, contribuyendo al continuo mejoramiento de la calidad educativa en la institución, reflejando mi compromiso con la mejora constante.

-----  
Agencia Interactiva DDL (Remoto)  
Programador web, Febrero 2011 - Presente

Como programador web en la agencia, he diseñado y desarrollado una amplia variedad de sitios web utilizando gestores de contenido en PHP. Algunos de los proyectos destacados en los que he trabajado incluyen kalbinternational.com, cinemorelos.com.mx, yohagochela.com, revistasoychef.com, tecnobordados.com.mx, compartetufe.org, catholicvoicesmx.org, organifik.com, rubysilvermx.com, colectivomovimiento.com, promo-city.com.mx, korucuentas.com, lapizzateria.com.mx, veronicaveana.com, premiofamiliarizate.org, playeraslisas.mx, viajesbojorquezmayorista.com, rindoh.com.mx, y sistemas especializados como el de afiliadas para Viajes Bojorquez y sistemas para auditorías de calidad y análisis de salud para PEMEX, todos ellos demuestran mi capacidad para abordar una amplia variedad de proyectos web.

-----  
Freelance (Remoto)  
Webmaster, 2010 - Presente

He diseñado y desarrollado una amplia variedad de sitios web y sistemas especializados como freelance, Algunos de los proyectos destacado son tiendamultiservicios.com, radio-esencia.com, grupoarser.com, bridgepoint.com.mx, tuseguridadempresarial.com, jardinesdecuernavaca.com, industriacomprometida.com, así como sistemas como el de carrera profesional para la policía de Temixco y Cuernavaca, y el Sistema de Evaluación de Proyecto DISTINTIVO EMPRESA FAMILIARMENTE COMPROMETIDA (industriacomprometida.com/DEFC/). También he creado un sistema de control y seguimiento de cotizaciones para tecnobordados, una plataforma para alufitz.com que organiza procesos operativos internos, y el sitio web morelosmusica.com para el Gobierno del Estado de Morelos, que abarca una amplia variedad de música producida en la región. Además, he desarrollado páginas para festivales de música como amatefestival.com y FestivalCuexcomate.com, así como una aplicación móvil. También he creado el sitio web sietepalabras.cua.uam.mx y una aplicación móvil para el proyecto Siete Palabras, correspondencias artísticas MéxicoPortugal para la Feria Internacional del Libro, demostrando mi versatilidad en proyectos web y desarrollo de aplicaciones.

-----  
ROC Media Group Corp (Presencial)  
Lider de proyectos, Abril de 2011 - Noviembre 2012

Durante mi período como Líder de Proyectos y programador web PHP en ROC Media Group Corp, desempeñé un papel esencial en la gestión de proyectos web. Mis responsabilidades incluyeron estimaciones de tiempo para proyectos nuevos, análisis de requerimientos, desarrollo de bases de datos, seguimiento de avances de programadores asignados, comunicación con el cliente, pruebas de funcionamiento y entregas de proyectos. Algunos de los proyectos destacados en los que lideré el equipo incluyeron vibia.co, zonaplusinmobiliaria.com, radiologico.com, fudgeway.com, cerapil.com,

aeterna.com.mx y botanicus.com.mx. Estas experiencias fortalecieron mi capacidad de liderazgo y gestión en el desarrollo web y proyectos especializados.

-----  
ROC Media Group Corp (Presencial)  
Programador web, Octubre 2010 - Marzo 2011

Durante mi etapa como programador web en ROC Media Group Corp, fui responsable del desarrollo de la programación de varios sitios web destacados. Además, brindé apoyo en asuntos relacionados con soporte técnico y configuración de correos electrónicos. Entre los proyectos más destacados en los que trabajé se incluyen el motor de reservaciones de Hotel Museo Palacio San Agustín (hotelmuseopalaciodesanagustin.com), módulos de programación para CordialsaUSA (cordialsausa.com), programación del sitio Booms4u (booms4u.com), y proyectos para hospitales y otras instituciones, como parahospitalesymas.com, diccionarioveterinariopl.com, Guía Médica PLM, La Michoacana Meat Market (lamichoacanameatmarket.com), Excel GGrocery (productoshispanosonline.com), Helka Natural Care (helka.com.mx) y Bruguera Grupo (brugueragrupo.com). Mi experiencia en esta etapa me permitió perfeccionar mis habilidades de programación y contribuir al éxito de proyectos variados.

-----  
"Informática e Ingeniería Integral" (INININ) (Remoto)

Programador web, Abril 2010 - Julio 2010 En mi etapa de trabajo independiente, colaboré con "Informática e Ingeniería Integral" (INININ) en el desarrollo de un software especializado para auditorías eléctricas. Este proyecto me permitió aplicar mis conocimientos técnicos en el campo de la programación para crear herramientas que mejoran la eficiencia en este ámbito.

-----  
Instituto de Investigaciones Eléctricas, ahora, Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpias (Presencial)  
Becario, Agosto 2009 - Enero 2010

Durante mi estancia como becario en el Instituto de Investigaciones Eléctricas (IIE) en el departamento de Difusión, en el área de Desarrollo Web, realicé una serie de actividades clave. Esto incluyó el desarrollo de un generador de plantillas para los sitios web gerenciales, la implementación de un sistema de impresión de etiquetas para el envío del boletín IIE en su versión impresa, la actualización de la Intranet del IIE y el desarrollo de un gestor de contenidos para la Intranet. Durante este período, adquirí experiencia valiosa en el campo del desarrollo web y en la mejora de la eficiencia en la gestión de contenidos y comunicación en línea

-----  
Instituto de Investigaciones Eléctricas, ahora, Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpias (Presencial)  
Residencia profesional, Febrero 2009 - Agosto 2009

Durante mi residencia profesional en el Instituto de Investigaciones Eléctricas (IIE), participé en un proyecto esencial. El objetivo principal fue el "Desarrollo del portal institucional del IIE bajo criterios de homologación de imagen y contenido para sitios web gubernamentales establecidos por el sistema de Internet de la Presidencia (SIP)". Mis actividades incluyeron la creación de un gestor de contenidos para el portal del IIE, lo que permitió una gestión eficiente y automatizada de la información. Además, contribuí al desarrollo del propio portal institucional del IIE (iie.org.mx), lo que tuvo un impacto significativo en la mejora de la presencia en línea de la institución y en la alineación con los estándares gubernamentales.

## **ATRIBUCIONES DEL CARGO**

Coordinar y supervisar la operación integral de las plataformas digitales del Instituto Morelense de Radio y Televisión.

Dirigir el desarrollo web, diseño, programación y mantenimiento de sitios como rtmorelos.mx, canalquince.mx, universal1029.mx, rtvnoticiasmorelos.mx y radial314.com.

Planificar, gestionar y publicar contenidos multimedia en dichas plataformas, asegurando su actualización y pertinencia informativa.

Administrar las redes sociales institucionales, garantizando una comunicación efectiva con las audiencias digitales.

Desarrollar e implementar sistemas internos, como la intranet institucional, módulos para control de bienes, parque vehicular y carga de archivos en la nube.

Impulsar proyectos de mejora continua tecnológica que fortalezcan la transparencia, la comunicación interna y el control administrativo del Instituto.